



99 bis Avenue du Général Leclerc – 75014 PARIS

Site : www.sitecommunistes.org

Hebdo : Communistes.hebdo@wanadoo.fr

E'mail : communistes2@wanadoo.fr

02-03-2017

La visite de Tsipras en Ukraine

Le Premier Ministre grec A. Tsipras a choisi récemment de visiter l'Ukraine. Sa poignée de main avec le Premier Ministre ukrainien P. Porenshenko a une valeur politique qui marque clairement que A. Tsipras, son parti Syriza et le gouvernement qu'il dirige avec les réactionnaires du parti ANEL sont délibérément dans le camp de l'Union Européenne impérialiste.

La visite a coïncidé avec une nouvelle aggravation de la situation dans le sud-est de l'Ukraine, avec une nouvelle effusion de sang. Le président actuel P. Poroshenko et son gouvernement réactionnaire sont en très grandes difficultés du fait de la misère que sème la politique prédatrice du groupe oligarchique qui dirige l'Ukraine avec le soutien des USA et de l'UE. Ils réactivent la guerre pour resserrer les rangs nationalistes et obtenir un soutien encore plus marqué des USA et de l'UE contre le peuple.

Tsipras a visité l'Ukraine à un moment où le procès-parodie pour proscrire le PC d'Ukraine est en cours, les monuments soviétiques et antifascistes sont démolis et les collaborateurs des nazis sont glorifiés comme des «patriotes» auprès de la jeunesse.

Les discussions sur la coopération, dans le cadre de l'UE et de l'OTAN, sur les accords commerciaux, montrent que la soi-disant « politique étrangère multidimensionnelle » du gouvernement SYRIZA-ANEL n'est rien d'autre que sa soumission aux intérêts du capital, loin des intérêts réels des peuples de Grèce et d'Ukraine.